



広報 夜明

第71号

令和5年1月1日
(発行)
日田市夜明公民館
夜明中町1547
tel27-2122 fax26-6878



ミニ門松づくり
【3面に記事】

謹賀新年



あけましておめでとうございます

旧年中は大変お世話になりました
本年が皆さんにとって良い年になりますよう
心からお祈り申し上げます

夜明振興協議会　夜明公民館運営委員会
日田市夜明公民館　日田市夜明振興センター

2面に新年のご挨拶を掲載しております。

お正月を彩ってくれる門松を、今年もJR夜明駅、そして交流センターの玄関に設置していただきました。夜明桜守の会並びに地区有志の皆さん、毎年ありがとうございます。

公民館運営委員会より

新年のご挨拶

夜明公民館運営委員会 会長 森山 敏男

あけましておめでとうございます。

皆様方におかれましては、健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

また、旧年中に賜りました格別のご支援に対しまして、厚く御礼申し上げます。

一時期落ち着きを見せた新型コロナ感染者数も、昨年末の再拡大状況を鑑みますと、日常に戻るのは何時なのかと不安を感じながら、新年を迎える事となりました。

そのような中、公民館活動につきましては、事業開催時期の感染状況によっては活動を見直す部分もありましたが、青少年対象の宿泊事業や成人対象の県外への視察研修など、従来からの事業を3年ぶりに行うことができました。また、夜明地区の諸団体のご支援とご協力をいただきながら、他地区の団体と交流を行うなど、感染拡大防止に留意しながら、各種の講座や事業に取り組むことができました。感謝申し上げます。

末筆になりますが、本年が地区の皆様方にとりまして幸多き一年となりますよう心からお祈り申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。

夜明振興協議会より

新年のご挨拶

夜明振興協議会 会長 川述 敏文

新年あけましておめでとうございます。

昨年はロシアのウクライナ侵攻という大きな出来事があり、大幅な円安の影響も重なって食料品や輸入品(原材料も)の値上げが相次ぎ、今後の生活に不安を感じながら新年を迎える事となりました。コロナについても今後も不安定で、早く落ち着いてほしいものです。

さて、九州豪雨災害から今年で 6 年となります。復興と夜明・大鶴の将来の街づくりについて「大肥の郷まちづくり会議」のワーキンググループで協議を重ねていただき、「将来ビジョン」が出来上がり、11月に全戸配布しました。

今後はビジョンに基づいて、取り組めるところから具体的に進めていくこととなるでしょう。また、一昨年から「明るい夜明」をめざして取り組んだイルミネーションも、さらに立体的になり、にこにこ保育園児のプラホビー作品も飾られました。温かさを感じさせる輝きに感激すると共に、携わられた方々にお礼を申し上げます。

今後の世界・国内の状況も不透明なものがありますが、本年が皆様にとりまして穏やかで 幸多い一年となりますことをお祈り申し上げまして新年のご挨拶とさせて頂きます。

本年もよろしくお願い致します

表彰を受けました

大分市で開催された「大分県安全・安心まちづくり県民大会」で、大明小中学校育友会が取り組む「D・Y・S」が団体表彰を受けました。

「D（大明）・Y（夜明）・S（静修）」として、3校時代の平成初期から学校統合後の現在まで引き継がれている児童や生徒の安全見守りボランティア活動です。夜明・大鶴地区で多くの方がつないだ伝統への栄誉、おめでとうございます。

14 15
21 22
28 29



馬場育友会長が受け取りました

初冬の小国をめぐる

12月4日、ふるさとの歴史学習会の市外視察研修を行い、千円の新紙幣で話題の北里柴三郎をテーマに、出身地である小国町を巡りました。

目玉である北里記念館では、近代医学の父として知られる北里柴三郎の生涯、影響を与えた人物や政府との関係などがパネル展示されているほか、生家の一部が移築されていました。また、迎賓館と呼ばれる建物からは涌蓋山を眺望でき、かつて多くの要人を迎えてなしていたとされる様子を垣間見ることができました。

今回の研修ではその他に、下城の大銀杏と滝、坂本善三美術館、鍋ヶ滝、須永博士美術館、両神社、鏡ヶ池を廻り、充実した視察研修となりました。



北里記念館にて



下城の大銀杏にて

門松で新年を・・

12月27日、大明チャレンジ教室「ミニ門松づくり」を、夜明・大鶴地区の有志の方々にご指導いただき開催しました。

一本の竹からこぎりを使っての材料切り出しや、松や梅を使った装飾など、地域の方からお手伝いとアドバイスを受けながら一対ずつの門松を作りました。

また、この日は夜明三日月サークルと食推協の方々のご協力で、温かい豚汁とおにぎりを準備いただきました。

ご協力者の皆さん、ありがとうございました。【1面に写真】



地域の皆さん

お正月を華やかに

12月15日に苑田文子さんをお迎えし「寄せ植え教室」を、24日に後藤尚美さんをお迎えし「フラワーアレンジメント教室」を、それぞれ開催しました。

どちらもお花や植物を家庭に飾っていただき、華やかに彩ってお正月を迎えることを目的に、講師の作品を参考にし、アドバイスを受けながら、自らの手で自分だけの作品ができました。



交流会を開催

11月29日、上津江町の地域活動グループ「しらくさ郷の華」さんが夜明地区を訪ねてきました。

三日月サークルメンバーが昨年、同グループを訪問して交流会を行ったことをきっかけに、今回は上津江町の皆さんがあなたに来てくださいました。参加者は夜明公民館で交流会を行い、関町の行徳家住宅を見学しながら1年ぶりの交流を深めました。



行徳家にて

夜明地区社協より

12月1日付で民生児童委員並びに主任児童委員の体制が変わりましたのでお知らせいたします。これからよろしくお願ひいたします。

また、退任の森山さん、佐藤さん、これまで長い間ありがとうございました。

民生委員・児童委員	夜明上町	森山	新任
民生委員・児童委員	夜明中町	福澤	新任
民生委員・児童委員	夜明関町	江藤	再任
主任児童委員	夜明全地区	判田	新任



地域の話題

JR今山駅では、今山班が主催するイルミネーションイベントが開催されています。

「ありがとう今山駅」という文字と、列車のシルエットで装飾されており、皆さんの駅に対する感謝の温かい思いが伝わってきました。点灯は令和5年1月10日までの予定です。



写真：地域の方より

相談会のお知らせ

ひた生活支援センターから巡回相談会のお知らせ

ひた生活支援センターでは、様々な理由で生活にお困りの方や、病気などで不安を抱えている方、また、就労などで困っている方の相談会を以下のとおり開催します。

相談は無料で予約は不要です。

期日：令和5年1月19日（木）午前9時30分～午前11時30分

場所：夜明公民館 会議室

※お問合せ等は、ひた生活支援センター（TEL 22-5299）へお願ひいたします。

1月の行事予定

行 事	日 に ち	時 間
令和5年 日田市「20歳のつどい」	8日（日）	午前11時～
ふるさとの歴史学習会	17日（火）	午前10時～
大明チャレンジ教室 第7講 冬合宿	21日（土） ～22日（日）	午前 9時～

※コロナウイルス感染症の状況により、延期や中止となることがあります。

夜明振興協議会からご厚志の御礼

【夜明 町】 様 （亡 様）

香典返しとして、夜明振興協議会に金一封をいただきました。厚く御礼申し上げます。

夜 明 の 人 口 ・ 世 蒂 数			令和4年11月30日	
町名	男	女	計	世帯数
上 町	143人	137人	280人	134世帯
中 町	116人	164人	280人	114世帯
関 町	102人	116人	218人	86世帯
合計	361人	417人	778人	334世帯